



#MORENAEN2024

# PERFILA POSTULAR A MÁS MUJERES EN ALCALDÍAS

EL PARTIDO APUESTA POR GANAR 9 CON ELLAS. YA DEFINIDAS, 6 Y AÚN EVALÚAN GAM, MC Y CUAUHTÉMOC



Morena en la Ciudad de México perfila presentar un mayor número de mujeres en sus candidaturas a las 16 alcaldías para reafirmar su compromiso en favor de la participación política de las mismas.

Y es que hasta este momento se ha definido que en nueve demarcaciones abanderará una mujer, con lo que se cumple al mandato de paridad de género que contempla el Código de Procedimientos Electorales.

7

DEMARCACIONES GOBIERNA MORENA ACTUALMENTE.

Si bien en la mayoría de las demarcaciones ya quedó establecido el género, hay tres alcaldías, Gustavo A Madero, Cuauhtémoc y Magdalena Contreras, donde aún se encuentran analizando a los mejores perfiles "y posiblemente se levante una encuesta".

En estas alcaldías, quienes aspiran con mayor competitividad son: Gustavo A Madero, Yuriri Ayala y Alejandro Encinas Nájera; en Cuauhtémoc, Temístocles Villanueva, Caty Monreal y Dolores Padierna; y en Magdalena Contreras, Patricia Ortiz Couturier y Fernando Mercado.

En los bloques de competitividad alta se determinó que los candidatos son: Milpa Alta, Octavio Rivero; Iztapala-

pa, Aleida Alavez; Gustavo A. Madero, por definir; Xochimilco, será mujer y está por darse a conocer el nombre; Venustiano Carranza, Evelyn Parra; y Tláhuac, Berenice Hernández.

En tanto, en los bloques de competitividad media irían: Iztacalco, Lourdes Paz; Tlalpan, Gaby Osorio; Azcapotzalco, Gabriela Jiménez o Nancy Núñez; Magdalena Contreras, y Cuauhtémoc, por definir.

Mientras que, en el bloque de baja competitividad va de la siguiente forma: Benito Juárez, Leticia Varela; Miguel Hidalgo, Claudia Galaviz; Álvaro Obregón, Miguel Torruco Garza o Ricardo Peralta; Coahuacán y Cuajimalpa, serán hombres y está por definirse.

Las autoridades electorales exponen que cumplir con el código de procedimientos es una medida utilizada en el ámbito nacional e internacional para encontrar un equilibrio en la participación de mujeres y hombres en los órganos de toma de decisiones. ●